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Einige Gedanken an Informationen die wir bekommen!    
Vergleiche aus der Presse vom BauFachForum:  

EuGH entscheidet über die  Gesundheit unserer Tiere         

Guten Tag sehr geehrte Kollegen/innen, 
die Welt ist manchmal kaum zu verstehen. Haben wir 
nicht diese Woche in ARTE den Bericht über die 
FIFA gesehen? Dort wurde brüh warm aufgezeigt, 
wie Blatter mit der FIFA, weltweit unter den Augen 
der Staatsanwaltschaften und Gesetzgebern einen 
rechtsfreien Raum geschaffen hat. Der Autor hat sich 
niemals die Gedanken gemacht, sich bei den USA 
einmal zu bedanken. Aber hier muss der Mut 
vorhanden sein, sich vor der Staatsanwaltschaft der 
USA zu bedanken und den Kopf vor Ehrfurcht zu 
neigen.  
 
Die FIFA ist aber nichts anderes wie das Internet, in 
dem Menschen wie Dr. Vollmoeller von Xing und 
Kununu meinen, dass Sie einen rechtsfreien Raum 
über ein soziales Netzwerk schaffen können und 
eure guten Firmennamen dazu zu verwenden für Ihn 
Millionen und Milliarden zu produzieren. Nur damit, 
dass eure Firmen anonym, mit und nicht 
fälschungsfreien Bewertungen zu deformieren. Auch 
hier ist Gott sei Dank die Staatsanwaltschaft 
Hamburg am Ermitteln. Der Schriftsatz der 
Staatsanwaltschaft Hamburg liegt dem 
BauFachForum vor.  
 
Das BauFachForum berichtete bereits: 
https://www.xing.com/communities/groups/baufachfor
um-bauwissen-b06b-1009100 
 
Auch habt Ihr sicherlich mitbekommen, dass die 
zivilrechtliche Klage gegen >Check 24< gegenüber 
dem Makler Portal begonnen hat. Ist denn im Internet 
alles erlaubt, was die Gesetze verbietet?  
 
Und hat der Gesetzgebe jetzt nichts anderes mehr zu 
tun, um die Gesundheit unserer liebsten des 
Menschen, das Tier sich dahingehend zu kümmern, 
dass diese nur noch über die Chemie-Bosse Ihre 
Gesundheit und Ernährung sicherstellen können?  
Lesen Sie folgende Themen weiter:  
Die Staatsanwaltschaft Hamburg hat das 
Ermittlungsverfahren gegen Dr. Vollmoeller, Xing und 
Kununu aufgenommen.  
Vorsicht vor „WELT DIGITAL Basis + ePaper“ das 
euch Xing momentan kostenfrei anbietet!!! Lest 
einfach mehr in der Folge.   
 
Unser Thema heute: 
Die EU plant eine neue Verordnung, die sich um die  
Zulassungen der Tierarzneimittel kümmert und diese 
regeln möchte.  
Die Verordnung ist noch nicht in Kraft getreten und 

wird momentan von Herrchen und Frauchen mit 
einer Petition gegenüber der BRD versucht zu 
unterbinden.  
 

Um was geht es hier? 
Die EU möchte mit dieser Verordnung erreichen, 
dass alternative Heil- und Pflegemittel für unsere 
Tiere vom Markt kommen. Man muss das richtig 
verstehen. Mit dieser Neuregelung möchte die EU 
erreichen, dass künftig natürliche Heilmittel wie 
beispielsweise Pflanzen wie Kamille und Arnika 
ausdrücklich als Tierarznei zugelassen werden 
müssen. Das ist nicht einmal bei uns Menschen der 
Fall!!!!  
Also, warum sollen diese Pflanzen bei Tieren eine 
tiermedizinische Zulassung haben? Auch natürliche 
Pflegemittel und Medikamente, die ausschließlich 
aus pflanzlichen Grundlagen bestehen und auch als 
homöopathische Arzneimittel in das Futter 
eingemengt werden, müssen in der Zukunft als Tier-
Arzneimittel definiert werden. Und damit diese 
natürlichen Stoffe somit einer strengen 
Zulassungspflicht unterliegen werden.     

Wilfried Berger, Sachverständiger 

www.BauFachForum.de 
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Aus der Presse: 
 Öffentliche Medien Titel: 

1. Platinum Futtermittel EU verkauft unsere Tiere an 
die Chemie. 

Es ist kaum zu glauben, dass die EU es nicht schafft 1,5 
Millionen Flüchtlinge und Flüchtlingskinder ein 
menschenwürdiges Leben zu gestalten.  
Unseren Tieren will die EU allerdings mit den Futtermitteln 
an die Chemie verkaufen.  
Sind denn wirklich keine anderen Probleme mehr 
vorhanden, als das sich die EU um unsere Futtermittel mit 
pflanzlichen Zusätzen zu kontrollieren und Bestimmungen 
einzuführen? 
Werden wir denn nur noch verarscht????   

Bemerkungen: 
Man muss sich vorstellen, was Xing mit 
Dr. Vollmoeller im Augenblick aus 
einem sozialen Netzwerk, bei dem wir 
meinen, dass wir uns austauschen und 
profilieren können macht. 
Es wird uns vorgegaukelt, dass   
Xing großzügig eine neue, kostenlose 
Zuwendung anbietet.  
Es wird der kostenlose Zugang für  
„WELT DIGITAL Basis + ePaper“ für eure Treue bei Xing 
angeboten. Nur in der weißen Voraussicht von Dr. Vollmoeller, 
dass keiner von euch die Bestimmungen und AGBs liest. Dazu 
mehr in der Folge.  
Kinder werden momentan im Internet >gemobbt< und werden bis 
in den Selbstmord getrieben. Und unsere sozialen Netzwerke wie 
Xing, missbraucht unsere guten Firmennamen um unsere Firmen 
so zu deformieren und im Ruf zu schädigen, dass wir nur noch 
mit >Schutzgeldzahlungen< an Dr. Vollmoeller unseren 
Firmennamen reingewaschen  bekommen. Hier kann man nur 
sage: >Pfui Teufel <Herr Dr. Vollmoeller, was Sie mit Ihren 
Mitgliedern aus einem sozialen Netzwerk machen.   

Meinungen und Fragen: 

 

https://www.xing.com/communities/groups/baufachforum-bauwissen-b06b-1009100
https://www.xing.com/communities/groups/baufachforum-bauwissen-b06b-1009100
http://www.baufachforum.de/
http://www.baufachforum.de/


 2 

 

Was passiert jetzt bei unseren Tieren? 
Dabei entsteht jetzt, dass die Futtermittel, die bis 
jetzt den strengsten Bestimmungen unterstellt sind 
plötzlich nicht mehr hergestellt werden können.  
Man muss sich das mal vorstellen. Bei Menschen 
wird >Gammelfleisch< angeboten, das umettiketiert 
wird. Die ganze Welt schaut dabei zu.  
Es gab noch nicht einen Skandal, dass im Hunde 
oder Katzenfutter >Gammelfleisch< gefunden 
wurde. Jod beispielsweise wird jetzt aus dem 
Vogelfutter der Kanarienvögel verschwinden.  
Hunde und Katzen, werden Ihr gewohntes Futter 
nicht mehr bekommen. Wer ein Tier besitzt, weiß, 
was es bedeutet einen Hund beispielsweise nach 7 
Jahren an ein anderes Futter zu gewöhnen. Das 
geht fast bzw. gar nicht. 
 
Wo ist denn das Problem? 
Hersteller können sich die teuren Zulassungen für 
unsere pflanzlichen Zusätze, die noch niemand 
geschadet haben finanziell nicht leisten. Das heißt, 
dass ein Futtermittelhersteller nicht 100.000.-€ 
ausgeben wird, nur um Kamille in das Futtermittel 
oder in eine Tierarznei einmengen zu dürfen. Also, 
werden Medikamente wie beispielsweise die 
>Roßsalbe<, die der Autor auch für sich selber 
verwendet, von der EU vom Markt verdrängt.  
 
Marktmonopol: 
Dabei schafft die EU ein Monopol, dass Ihr/wir in 
der Zukunft diese pflanzlichen Medikamente und 
Futtermittel nur von dem größten Hersteller von 
Futtermitteln erhalten könnt. Der Markt wird für nur 
ganz wenige Hersteller mehr zur Kontrolle 
freigegeben. Somit werden auch aus 
Kostengründen und Zeit-Gründen für die 
Zulassungen natürlich Heilmittel, die wir von 
hunderten von Jahren bereits aus der Natur 
erhalten haben, vom Markt genommen.  
 
Wie bescheuert kann die Menschheit noch sein? 
Und wir schauen alle nur zu. 
 
Das heißt, dass unsere Tiere nach Inkrafttreten 
dieser Verordnung nur noch chemische 
Medikamente von den Tierärzten bekommen. 
Sind hier die Chemie-Lobbyisten wieder am Werk 
gewesen und wollen uns jetzt bestimmen ob wir 
unseren Tieren noch natürliche Heilmittel geben 
dürfen? Man muss an der Menschheit zweifeln!!!! 
 
Was konnten wir tun? 
Bis Mittwoch den 24.02.2016 lief bei der 
Bundesregierung die Petition 61871 des deutschen 
Bundestags. Hier mussten 50.000 Stimmen 
zusammenkommen, um diesen Wahnsinn zu 
verhindern. Das BauFachForum ist mit diesem 
Pressebericht nur ein wenig zu spät dran. Das 
BauFachForum hat hier abgestimmt und wird die 
Sache für euch im Auge behalten. 
 
Informationen: 
Informationen gibt es unter diesem Link: 
https://epetitionen.bundestag.de/epet/optin/mzabschliessen.$$$.
aktion._93f64257-5ae5-4776-9202-db5bb367e241.html  

Die Petition ist aber bereits abgeschlossen. Der 
Autor hat selber abgestimmt und hofft, dass es 
genügend Menschen gab, die hier dagegen 
gestimmt haben. 
 

Vorsicht bei Xing!!!   
Xing bietet euch momentan einen kostenlosen 
Zugang für „WELT DIGITAL Basis + ePaper“ für eure 
Treue bei Xing an. Seit vorsichtig. Hier solltet Ihr die 
komplette Abhandlung der AGBs und 
Vereinbarungen lesen die mit der Anmeldung 
vermutlich rechtskräftig werden. Das Ganze ist eine 
Aktion der Bildzeitung vom Axel Springer Verlag. 
Dabei bekommt ihr dann Nachrichten/Zugang zur 
Bildzeitung.  
Aber Vorsicht!!! 
Allerdings müsst Ihr mit der Anmeldung mit euren 
Daten euch bereit erklären, dass der Axel 
Springerverlag eure Daten dafür verwenden darf um 
diese den Anzeigenwerber in der Bildzeitung für 
Werbezwecke weiterzugeben. Einfach das 
Kleingedruckte lesen!!!!! 
  
Das heißt, dass nicht Ihr den Vorteil habt. Sondern 
die Bildzeitung. In der Zukunft werden dann eure 
Mails voll sein von Werbeanzeigen der Bild-
Inserenten. Ihr unterschreibt/genehmigt dabei, was 
Dr. Vollmoeller jetzt mit euren Firmennamen aus der 
>Job-Börse< illegal macht. Ihr bestätigt der 
Bildzeitung >Axel Springer Verlag<, dass eure 
Adressen an Firmen für Werbezwecke 
weitergegeben werden, die euch dann mit Werbung 
bombardieren. 
 
Was sind soziale Netzwerke? 
Xing ist ein sehr gutes soziales Netzwerk. Allerdings 
sind soziale Netzwerke nur so gut, wie der Chef 
dieses sozialen Netzwerks geldgierig ist. Dr. 
Vollmoeller als Vorstand von Xing und 
Geschäftsführer von Kununu ist so geldgierig, dass 
er den Kragen nicht voll genug bekommt und 
eure/unsere Profile so ausnutzt, dass die 
Staatsanwaltschaft Hamburg das 
Ermittlungsverfahren gegenüber Herrn Dr. 
Vollmoeller aufgenommen hat. Der Schriftsatz der 
Staatsanwaltschaft Hamburg liegt dem 
BauFachForum vor. 
Es ist traurig, dass Xing mit Kununu die gesamte 
Glaubwürdigkeit und Ehre aus Profitgier verloren hat.             

Wilfried Berger, Sachverständiger 

www.BauFachForum.de 
 

 

 

Die Satire zum Thema: 

Mein Herrschen scheißt 
sich um die EU. Ich 
bekomme täglich 
Brennnessel- und 

Kamillentee für meine 
Gesundheit. 

Ihr >Sesselfurzenden< 
Politiker mit euren 

Millionengehältern solltet 
euch um wichtiges in der 

EU kümmern.  
In der 

Flüchtlingsproblematik 
seid Ihr nicht in der Lage, 
Kinder zu schützen und 
am Leben zu erhalten. 

Und uns Tiere wollt Ihr an 
die Chemie verkaufen!!!! 

https://epetitionen.bundestag.de/epet/optin/mzabschliessen.$$$.aktion._93f64257-5ae5-4776-9202-db5bb367e241.html
https://epetitionen.bundestag.de/epet/optin/mzabschliessen.$$$.aktion._93f64257-5ae5-4776-9202-db5bb367e241.html
http://www.baufachforum.de/

